

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!

GOTT IN DER KIRCHE

31.10.2020 - Reformationstag



Pfarrer Herbert Lüdtkke begrüßt Sie am Reformationstag mit einem Zuspruch Martin Luthers aus dem 46. Psalm, um Ihnen Mut zu machen, die Anforderungen der nächsten Wochen zu überstehen.

Gott liebt jeden Menschen bedingungslos und schenkt denen Kraft und Zuversicht, die ihn darum bitten.

Die Reformation hat den Christenmenschen die Freiheit geschenkt, als von Gott geliebte Menschen ohne Angst, dafür mit Gottvertrauen und Zuversicht ihr Leben zu gestalten; gerade auch in schweren Zeiten!

Klavier zum Einzug: „Ein feste Burg“ (Idee Herbert Lüdtkke),
Orgelstück: „Ein feste Burg“ (Komposition Claus Kühnl, Yumi Yokojama an der Stummorgel),

Gemeindelied: „We shall overcome“ in einer Klavierbearbeitung. Klavier: Ellen Breitsprecher, Arrangement mit Gesang: Melissa Bartl und Herbert Lüdtkke, der auch Orgel- und Klavierimprovisationen beisteuert.

Gebet: Uwe Eilers

Fotografie, Grafik, Kamera und Schnitt:

Andreas Mehner



Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden. Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!



Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde Raiffeisenbank

IBAN: DE89500617410100115878

BIC: GENODE51OBU

Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie!
Bleiben Sie behütet!

Pfarrer Herbert Lüdtkke
im Namen des Kirchenvorstandes
der Ev. St. Georgsgemeinde
Steinbach / Ts.

